



MADRID

vicealcaldía

Sr. Don Luis Miguel de la Cuerda
Responsable del Departamento de Aduanas
AVITRANS, S.A.

Madrid, 27 de mayo de 2020

Estimado Luis Miguel:

Con estas líneas quiero hacerle llegar desde el Ayuntamiento de Madrid nuestro más sincero agradecimiento por la enorme ayuda prestada en lo relativo al envío de los materiales de protección para combatir la pandemia provocada por el virus SARS-CoV-2.

Sin la colaboración de la empresa AVITRANS, no habiéramos podido llevar a cabo este proceso logístico en tan breve plazo de tiempo, por lo que le ruego traslade nuestra felicitación a todo su equipo.

Como sabe, para Madrid era enormemente importante disponer de estos materiales y la generosidad y esfuerzo de AVITRANS lo ha hecho posible.

Esperando verle próximamente para poder agradecerle personalmente su colaboración, reciba un afectuoso saludo.

LA VICEALCALDESA

BEGOÑA VILLACÍS SÁNCHEZ